

# MON ÉTRANGE FAMILLE

- Jean Pierrette, de mon prénom vous pouvez m'appeler,  
L'histoire de mes ancêtres, je vais vous la raconter.

Mon arrière-arrière-grand-mère, une météorite, il y a 66 millions d'années  
Au sud-est du Mexique s'est écrasée.  
Suite à une grande vague très agitée  
La plupart des dinosaures sont décédés.

En 2008, mes cousins, les diamants du Soudan sont arrivés  
D'une planète disparue, formée, les dix premières millions d'années  
Cette pluie précieuse est alors tombée.  
Par mes cousins, les habitants ont été très époustouflés.

Chaque jour la planète est attaquée  
Par des centaines de météorite, mes fiancées.  
Mais arrivées dans l'atmosphère, elles sont désintégrées.

De la Lune ou d'autres planètes, des cailloux sont détachés.  
Pierreuses aérolithes elles sont nommées.  
Comme je suis attristé  
De voir chaque jour trente cousines météorite éclater.

Rappelez-vous : mon oncle Hoba : gros fragment de météorite  
66 Tonnes retrouvées en Namibie : Belle Pépite !  
Et mes tantes : les astéroïdes avec des corps célestes  
Rocheux qui orbitent autour du soleil, elles sont modestes

La famille est nombreuse : mes nièces : les comètes,  
Venues de loin, composées de glace, habillées de fête.

Et enfin mes filles : les étoiles filante tant étoilées  
Collision de deux astéroïdes, débris happés  
Par l'attraction terrestre arrivant au sol brûlées.  
Admirez mes étoiles ou une météorite en fumée !

Voici en quelques lignettes.  
L'histoire de Jean Pierrette.